

Les gens – C'est ma vie

● Olivia Van de Putte



« J'ai réalisé un rêve d'enfant. »

JEAN-JACQUES BOUZIN

a créé un réseau ferroviaire dans son jardin

Comme beaucoup d'enfants de ma génération, j'ai reçu un circuit de trains électriques vers 8 ans pour lequel je me suis rapidement passionné. Puis, durant mes études et ma carrière d'ingénieur commercial, j'ai dû mettre ma passion en veilleuse», confie Jean-Jacques Bouzin, 65 ans, à Marcq (Hainaut).

«A l'approche de la pension, motivé par l'arrivée d'un petit-fils, j'ai voulu me remettre au train. Comme je n'avais pas de place à l'intérieur et que j'adore jardiner, j'ai décidé de créer un circuit d'extérieur ! Il m'a fallu trois ans pour terminer ce réseau de 60 mètres de voies qui passent sur trois ponts, un viaduc, dans un tunnel et qui contournent des pièces d'eau.

Je possède sept locomotives et une trentaine de wagons américains. J'ai toujours été fasciné par les Etats-Unis et faire circuler mes trains miniatures me rappelle mes voyages sur ce continent... La beauté et le doux bruit de ce réseau ferroviaire me permet de décompresser et il émerveille mes petits-enfants, surtout mon petit-fils, qui joue avec moi. Nous actionnons les sirènes, les phares, etc. J'ai même une locomotive équipée du cruise-control ! J'ai toujours été très branché technique et informatique. Avec la centrale numérique au bout des doigts, je suis un peu le machiniste du train et je n'hésite d'ailleurs pas à porter mon képi de chef de gare !

J'ai aussi lancé un club de trains miniatures et de modélisme, l'asbl Afme. Avec les membres, nous créons un grand réseau, à l'échelle Marklin, dans un local du village : «Marcq-la-Vallée», en clin d'œil à Marne-la-Vallée. En m'attendant à la confection de ce circuit au club et en concevant mon circuit d'extérieur, j'ai réalisé un rêve d'enfant. A présent, j'ai envie de m'offrir un voyage à bord d'un train de rêve comme l'Orient-Express...»